

fairways CULTURE GOLF

Supplément gratuit



HÔTELS & GOLFS

— 19^{ème} ÉDITION —

LES MEILLEURS RESORTS

palmarès

1	Evian Resort
2	Terre Blanche
3	Cabot Bordeaux
4	Le Touquet Golf Resort
5	Domaine de Manville
6	Deauville Barrière
7	Horizon Resort Massane
8	Opio Valbonne
9	Domaine de La Bretesche
10	St Malo Golf Resort
11	Domaine de St Endréol
12	Château des Vigiers
13	Seignosse
14	La Baule Barrière
15	Château de Taulane
16	Frégate Provence
17	Kempferhof
18	Domaine de Murtoli
19	Domaine de Falgos
20	Domaine de Crécy
21	Royal Mougins
22	Le Gouverneur
23	Roquebrune
24	Les Ormes
25	Valescure
26	L'isle Adam
27	Domaine du Roncemay
28	Lacanau
29	Château d'Augerville
30	La Sorelle
31	Pont Royal
32	Barbaroux
33	La Palmyre
34	Domaine de Barbossi
35	Omaha Beach
36	Aa St Omer
37	Domaine du Mont St Jean
38	Domaine Golf Country Club Bigorre
39	Domaine de Champlong
40	Arras

70 | fairways

BEST GOLFS 2025

Suite de notre palmarès Best Golfs 2025 avec le classement des Meilleurs Resorts de l'Hexagone qui, forts de leurs atouts, ont bien plus que du golf à offrir. Quelle meilleure discipline que le golf, peut réussir un mariage heureux avec le confort, le charme et le savoir-vivre ? Quelle autre passion réunit autant pratiquants et épicuriens en un même socle ? Réponse : aucune. Découvrez notre classement et voyagez à la (re) découverte de ces lieux qui mêlent hôtellerie et golf, gastronomie et petite balle blanche, culture et swing....

Dossier réalisé par Antoine Lascoult – Photos D.R.

DOMAINE DE LA BRETESCHE

RELAIS & CHÂTEAUX, GOLF & SPA

Niché au cœur du Parc Naturel Régional de la Brière, le Domaine de la Bretesche, classé 5* Relais & Châteaux, est une véritable invitation à la découverte d'un patrimoine historique et naturel d'exception. À seulement une demi-heure de La Baule, ce domaine jouxte un château du XVI^e siècle, préservant son charme d'antan et s'ouvrant sur des forêts somptueuses. Que vous optiez pour l'une des 40 chambres, junior suites, villas, ou pour un des 13 cottages du golf, vous serez enveloppé dans un luxe douillet et authentique, signature de cet hôtel de prestige. Le Spa de la Cour Carrée by 5 mondes et Omnisens, reconnu pour son excellence,

offre une oasis de détente et de bien-être, faisant de lui une référence dans toute la région. Le restaurant bistrannique « Le Montaigu », promet une expérience culinaire exquise avec sa carte innovante et raffinée. En complément, la brasserie Le Club, propose un cadre décontracté où la cuisine inventive et gourmande est à l'honneur. Nos deux restaurants, inspirés par les produits saisonniers et les récoltes du potager du Domaine, vous promettent une expérience culinaire mémorable, alliant tradition et innovation, dans le cadre magnifique du Domaine de la Bretesche.



Nestled in the heart of the Brière Regional Natural Park, the Domaine de la Bretesche, a 5 Relais & Châteaux property, is a true invitation to discover an exceptional historical and natural heritage. Just half an hour from La Baule, this estate adjoins a 16th-century chateau, preserving its old-world charm and opening onto magnificent forests. Whether you choose one of the 40 rooms, junior suites, villas, or one of the 13 golf cottages, you will be enveloped in cozy and authentic luxury, a hallmark of this prestigious hotel. The Spa de la Cour Carrée by 5 mondes and Omnisens, known for its excellence, offers an oasis of relaxation and*

well-being, making it a benchmark in the entire region. The bistrannique restaurant "Le Montaigu", promises an exquisite culinary experience with its innovative and refined menu. Additionally, the brasserie Le Club, offers a relaxed setting where inventive and gourmet cuisine is celebrated. Our two restaurants, inspired by the seasonal produce and harvests from the estate's garden, promise you a memorable culinary experience, combining tradition and innovation, in the magnificent setting of the Domaine de la Bretesche.